



Des acteurs étrangers financent-ils une vague d'attaques antisémites ? La police australienne enquête

- 22/01/2025

La police australienne enquête pour savoir si des acteurs étrangers paient des criminels locaux pour exécuter une vague d'attaques antisémites, a déclaré le premier ministre australien Anthony Albanese mercredi.

La vague : Depuis que le Hamas a attaqué Israël le 7 octobre 2023, Sydney et Melbourne ont subi une série de crimes haineux ciblant les communautés juives. Ces deux villes abritent 84 pour cent de la population juive d'Australie.

Les crimes haineux comprennent :

- Synagogues incendiées et dégradées avec des graffitis de swastikas
- Voitures dans des quartiers à majorité juive brûlées et vandalisées avec des insultes raciales

Mardi, un centre de garde d'enfants près d'une synagogue à Sydney a été incendié et tagué avec des slogans antisémites. Heureusement, personne n'a été blessé dans l'attaque.

Crimes rémunérés : Mercredi, M. Albanese a publié une déclaration selon laquelle certains de ces crimes « sont perpétrés par des personnes qui ne sont pas motivées par une idéologie, mais sont des acteurs rémunérés ».

« On ne sait pas d'où viennent les paiements », a-t-il ajouté.

Le Commissaire de la police fédérale australienne Reece Kershaw a déclaré que la police enquêterait « pour savoir si des acteurs ou des individus étrangers ont payé des criminels résidant en Australie pour commettre certains de ces crimes dans nos banlieues ».

Accusations : M. Albanese a déclaré que 36 personnes en Nouvelle-Galles du Sud ont été accusées d'« infractions liées à l'antisémitisme ». En Victoria, 70 arrestations ont été effectuées.

- Mardi, huit personnes ont été accusées dans une série d'« incidents liés aux crimes haineux » remontant à novembre.
- Mercredi, un homme de 33 ans a été accusé d'avoir tenté d'incendier une synagogue à Sydney plus tôt ce mois-ci.

Persécution : Ces attaques en Australie mettent en lumière une augmentation de persécution contre la communauté juive. La force maléfique derrière ces attaques constitue une menace, non seulement pour les Juifs mais pour le monde entier.

En savoir plus : Lisez « [L'unique minorité que la société aime haïr](#) ».